

# En Avent !

Depuis quelques jours, l'école se prépare à fêter Noël !

Chaque classe a participé à la décoration de l'école :

- installation de la crèche
- création de décors
- confection d'un calendrier de l'Avent
- mise en place d'un coin prière
- décoration de sapins



Chaque jour, les classes s'arrêtent devant le coin prière pour découvrir le message du calendrier de l'Avent, chanter, admirer notre crèche et notre grand sapin.

Vendredi 18 décembre, nous célébrerons Noël tous ensemble, sur la cour de récréation, en présence du Père Fabien (et dans le respect du non brassage des groupes classes).

Etre tous réunis, en cette période où chacun se tient à distance nous semble important.

Quelques cadeaux seront distribués par classe et les élèves repartiront avec un petit paquet de chocolats, offerts par l'Apel.

Enfin, nous ne pourrons pas faire notre traditionnel marché de Noël. Cependant, chaque élève fabriquera un petit objet de Noël, pour la maison.

Habituellement le marché de Noël rapportait quelques fonds qui revenaient à l'Apel afin d'acheter du matériel pédagogique pour les élèves.

Cette année, à chaque entrée de l'établissement, nous mettrons à disposition une cagnotte, de 16h15 à 18h30, en faisant appel à votre générosité et à votre soutien pour les créations des enfants.

Bon temps de l'Avent à tous !



